
 

本日のロータリーソング 「奉仕の理想」 
奉仕の理想に 集いし友よ 御国に捧げん 我等の生業  望むは世界の 久遠の平和 

めぐる歯車  いや輝きて 永久に栄えよ 我等のロータリー  ロータリー 

２０１６年１１月２２日発行               第２７７７回例会 

 

 

 

 

 

 

―本日のプログラム― 

クラブ創立記念日についての卓話 

 

―次回以降のプログラム― 

11/29  夜間例会 新会員歓迎会 18：30～ 於：松泉閣 

12/6  祝事、年次総会、次年度会長挨拶 

12/13  前期事業報告(会員組織委員長・クラブ運営委員長・クラブ広報委員長・奉仕プロジェクト委員長 

ロータリー財団委員長・米山記念奨学会委員長) 

   12/20   家族忘年会 18：30～ 於： ラ ロテュス（住所 つくば市松木野 195 ℡. 029-886-8199） 

    12/27   休会 

 

 

 

 

第 2776 回例会記録（2016 年 11 月 15 日開催） 
 

 

点鐘・ソング 佐伯会長 ・ それでこそロータリー 

会長報告 

佐伯会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

幹事報告 

滝澤幹事 

・11/11に第 29代会長 片山善一郎氏が逝去され 16日がお通夜、17 日が告別式で 

す。お悔やみ申し上げると共にクラブ事務取扱規程により生花と香典をクラブ 

よりお送り致します。 

・昨日、東京中央新ＲＣにメークアップをして参りました。46名の 

会員中 8割が女性のクラブで場所は帝国ホテルの 3Ｆです。 

昼食も女性好みのメニューでした。会長も女性の方で、会員の 

中には成田ゆめ牧場を経営されている女性の方もいらっしゃっ 

て龍ケ崎と近いですねと声をかけて頂きました。東京中央ＲＣ 

や東京西ＲＣのように会員は男性のみというクラブもあります 

ので今度行ってみたいと思っています。   

 

・ガバナーエレクト事務所より 

 ①2017-18年度 クラブ会長・幹事名簿作成のお願い 

 ②2017-18年度 地区委員候補者推薦のお願い 

・回覧： 新会員歓迎会出欠確認表、家族忘年会の出欠確認表 

   第 1回「日本ＲＹＬＡセミナー」開催のお知らせと受講生推薦のお願い 

  

ＲＩ第 2820地区 第 7分区 
 

竜ケ崎ロータリークラブ 週 報



委員会報告 

出席委員会 

大貫委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会員 34名、出席 27名                   出席率：79.41％ 

                     先々週の訂正出席率：97.06％ 

欠席： 秋田君、阿部君、山崎君、伊東君、関口君、沼野君、久保君 

メークアップ： 龍ヶ崎中央 RC（ 秋田君、杉野（美）君、伊東君）  

       クラブカウンセラー＆米山奨学生との交流会（工藤君、菊地君） 

皆出席者表彰： 記念品が贈呈されました。 

         35年 池田 八郎 君 

           25 年 渡利 千里 君 

           20 年 菊地 達之 君 

 

 

５ 分 間 卓 話 

 

 「メダカを飼育して」                       渡利 千里 君 

  

約 40年前には愛宕中学校の南側の用水にはフナ・ドジョウ・ブラック 

バス・メダカなどがいて、掬ってきて家で飼っていた。 

最近は農薬の使用が少なくなったからか、農業用水や小川にまたメダ 

カが見られるようになり、今年の春からこれを捕って 100匹ほど観察して 

いたら水草に産卵があり、卵を別な水槽に入れて孵化させた。１ｍｍ位の 

赤ちゃんだけど直ぐ活発に泳ぎ、２週間で体長が２倍になる。これを含めていろいろなサイズのメダカを

例会場に持参してご覧に入れた。 

メダカのオスは少なく、胃がないので食いだめが出来ず、ストレスにも弱い生態の特徴があるが、飼育

していると熱帯魚のように懐いてきて 

可愛く感じられる。私はこれまでにいろ 

いろな生き物を飼育し観察して来たが、 

それぞれが親から受け継いだ生命を守り、 

一生懸命に外界の条件に順応して健気に 

生活する姿が見られて心を奪われるもの 

がある。 

  

 

「私の好きな車」                            若井 毅 君 

 私の運転歴は小学 5年生ぐらいからでした。というのは父親が戦時中 

東京の板橋で軍需工場を経営し鉄砲の弾を製造していて、仕事上車を使 

うようになったため、昭和 13 年辺りから初期のダットサンで板橋へ往復し 

ていましたから、子供の頃から車が大好きだった私も一緒に乗せてもらい 

楽しんでおりました。5年生ぐらいになると帰りは運転させてくれたので、 



それが嬉しく付いて行っては父親が仕事している間ずっと車の中で待っていました。 

それ以来色々な車に乗りました。オリエントやジャイアント、マツダの 1トン半のオープンカーにも乗って

東京のド真ん中を通り小田原まで荷物を取りに行った経験もあります。今思えばよく通ったなという思い

で一杯です。その後家業を継いだ時には軽三輪の自動車が流行し、今でいうとマツダのミゼットという

のがテレビのＣＭで盛んに宣伝していたのを覚えています。マツダのＫ369というのが当時は珍しかった

丸ハンドルで、ミゼットより恰好が良く買ってもらったのですが故障が多くて雨が降るとエンジンが止ま

ってしまい、直すのも好きだったのでいつも自分で直して帰ってきたという思い出が残っています。 

免許を取ったのは高校を卒業する 1 年前で、当時は学校のグラウンドにロープを張ってクランクを作り、

前進して帰ってくるだけの試験でした。 

この歳になっても車のスピードは人に負けたくなくて、交差点に止まってスタートする時にトップじゃな

いとダメなのですが事故もなく無事に今までくることが出来ました。 

 

 

「カーネル・サンダース」                                              毛利 昭男 君 

  ＫＦＣ創始者のカーネル・サンダース氏がロータリアンだったのを皆さん 

は知っていますか？ケンタッキーの店頭にあるサンダースおじさん人形 

の胸にはロータリーバッヂが付いています。 

実は先々週東京で同窓会があり、といっても５、６人が集まっただけな 

のですが、その中の一人が私にロータリーに入っていることを聞いて 

サンダースのことを話し出したので、家へ帰ってからネットで調べてみま 

した。 

彼は非常に苦労した人で 6 歳の時にお父さんが亡くなり、12 歳で学校を辞めて働き出しています。試

作で出した食堂のチキンが有名になり世界 48 ヵ国 6,000店以上の店を出すようになりました。ロータリ

ークラブには 1912 年に入会しています。 

 調べていると意外な副産物があって彼はフリーメイソンの会員でもありました。フリーメイソンといえ

ば秘密結社で恐ろしいという印象がありますがポールハリスも入っていてびっくりしました。しかしやっ

ていることは大変素晴らしく「自由」「平等」「友愛」「寛容」「人道」という５つの基本理念があり、ただ秘

密をばらしたら殺されるというものがあったのです。日本人でも入っている人がいて小泉純一郎とか鳩

山一家に関しては代々入っています。力道山もそうですし、世界のスポーツ界でも様々な人が入ってお

り先だって亡くなったアーノルド・パーマーも入っていました。ただ秘密ですから入っているらしいという

ことしか分からず、内部のことは一切口に出してはいけないようです。ロータリーにもタブーというか余

り口に出さないというようなのもあります。1933年頃、ロータリーを敵視した右翼が京都のロータリーク

ラブの例会に血判状を持ってきてロータリーを解散しろと迫ったのだそうです。その時の会長の石川芳

次郎氏が話し合って、その結果「君が代」を歌えということになりました。ですから「君が代」を歌うよう

になったのは 1933 年の初めからです。聞いたところライオンズも例会の始めに君が代を歌うらしいで

す。 

 ロータリーの５０年史を読んでもフリーメイソンのことは一切触れられていませんけど、ポールハリス

はフリーメイソンに入りながらロータリーを作ったのですから、恐らく秘密というのを少し解放してもい

いのではないかとロータリーを作ったのではないかなと私なりに考えています。 

 



 

                                                      

１０月の米山月間では 

                            皆様ご協力ありがとうございました。 

                             米山記念奨学会 菊地 達之 委員長 

                                                 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

          

例会を欠席される方は当日午前 10 時までに糸賀副ＳＡＡ（電話090-1619-2899）に必ずご連絡ください。 

 

ＲＩ第 2820地区・第 7 分区  竜ヶ崎ロータリークラブ   創立：1959年 11月 25 日 

                  ☆会長・佐伯優 ☆幹事・滝澤健一 ☆ＳＡＡ・毛利昭男 
☆ 例会場：常陽銀行竜崎支店２階 〒301-0011竜ヶ崎市横町 4209 電話 0297-62-2112 

☆ 例会日：火曜日・12：30～13：30         URL: http://ryugasaki-rc.org/ 

☆ スポンサークラブ：土浦ロータリークラブ    ☆  姉妹クラブ：仙台東ロータリークラブ 

スマイルボックス 

菊地君 ￥１０,０００ 
２０年皆出席のお祝いを頂きまし
た。 

ご芳志の寄金、 

ありがとうございました。 

小計  5件   ￥ 13,000 
累計 172件   ￥827,525 

生きているだけでも幸せ♪ 
その上にうれしいことがあったなら、 
スマイルボックスへどうぞよろしく♪ 

池田君 ￥５,０００ 
３５年無欠席で表彰されました。 

渡利君 ￥５,０００ 
皆出席のお祝いを頂きました。 
５分間卓話をさせて頂きます。 

中嶋君 ￥２,０００ 
本日は２回目の５分間卓話です。卓
話者の方よろしくお願いします。 

寺田君 ￥１,０００ 
先週、欠席しました。 

ロ－タリ－米山記念奨学金寄付金計算書
（2016年10月31日現在　単位：円）

氏名 16/6累計額  今期寄付金 16/10累計額

秋 田 光 祥 ¥790,000 ¥50,000 ¥840,000

荒 井 宏 ¥630,000 ¥30,000 ¥660,000

阿 部 孝 義 ¥240,000 ¥30,000 ¥270,000

池 田 八 郎 ¥960,000 ¥30,000 ¥990,000

石 嶋 晴 夫 ¥660,000 ¥30,000 ¥690,000

糸 賀 祥 治 ¥380,000 ¥30,000 ¥410,000

岩 田 邦 夫 ¥470,000 ¥30,000 ¥500,000

菊 地 達 之 ¥740,000 ¥100,000 ¥840,000

北 良 彦 ¥890,000 ¥30,000 ¥920,000

久 保 武 士 ¥240,000 ¥30,000 ¥270,000

倉 沢 修 市 ¥1,550,000 ¥130,000 ¥1,680,000

工 藤 克 昌 ¥50,000 ¥30,000 ¥80,000

小 島 孝 行 ¥780,000 ¥30,000 ¥810,000

小 島 律 子 ¥30,000 ¥30,000 ¥60,000

諸 岡 佳 子 ¥30,000 ¥30,000 ¥60,000

毛 利 昭 男 ¥910,000 ¥30,000 ¥940,000

中 嶋 義 雄 ¥410,000 ¥30,000 ¥440,000

沼 野 晃 広 ¥190,000 ¥30,000 ¥220,000

小 野 瀬 昇 ¥760,000 ¥30,000 ¥790,000

大 貫 由 美 子 ¥30,000 ¥30,000 ¥60,000

大 竹 雅 夫 ¥630,000 ¥30,000 ¥660,000

佐 伯 優 ¥360,000 ¥30,000 ¥390,000

坂 本 守 ¥330,000 ¥30,000 ¥360,000

関 野 康 子 ¥120,000 ¥30,000 ¥150,000

杉 野 訓 男 ¥500,000 ¥30,000 ¥530,000

滝 澤 健 一 ¥90,000 ¥30,000 ¥120,000

寺 田 寿 夫 ¥360,000 ¥30,000 ¥390,000

若 井 毅 ¥750,000 ¥30,000 ¥780,000

渡 利 千 里 ¥1,040,000 ¥30,000 ¥1,070,000

山 崎 恭 弘 ¥390,000 ¥30,000 ¥420,000

合　　　計 ¥15,340,000 ¥1,090,000 ¥16,430,000

http://ryugasaki-rc.org/

